

Berichtigung

zu der Abhandlung »Über die Grenzen zwischen Polymorphie und Isomerie« von Rud. Wegscheider.

Auf Seite 921 der Sitzungsberichte, 109. Band, (1901), Abth. II. a, Heft VII, und Seite 931 der Monatshefte für Chemie, XXII. Band., (1901), Heft IX, Zeile 6—7 von oben (Seite 15 des Separatabdruckes), soll es heißen: »kann die stabile feste Form I den tieferen Schmelzpunkt haben« statt »hat die stabile feste Form I den tieferen Schmelzpunkt«.

In der Figur 2 sind die Curven I und II einander zu nähern, dagegen III und IV auseinander zu rücken, so dass die Abscisse des Punktes *D* größer wird, als die des Punktes *B*.
